

Motorradtreffen in Schwaförden

› Viertes Treffen der abstinenten Biker



Die Teilnehmer des vierten Motorradtreffens.

Foto: privat

SCHWAFÖRDEN › Kürzlich fand wieder das MiBKE-Motorradtreffen in Schwaförden statt.

MiBKE ist kein klassischer Motorradklub, sondern ein bundesweites Internetforum für abstinenten Motorradfahrer, das dieses jährliche Treffen beinhaltet. MiBKE bedeutet „Motorradfahrer im BKE“ und ist aus der Suchtselbsthilfe des Blauen Kreuzes in der evangelischen Kirche hervorgegangen.

Seit MiBKE 2014 ins Netz gegang-

en ist, war in diesem Jahr das vierte Treffen. Mitglieder von MiBKE, auch aus den anderen Suchtverbänden, sind im ganzen Bundesgebiet zu finden.

Zum Treffen waren dieses Jahr, leider dem Wetter geschuldet, einige mit Auto und Wohnmobil angereist. Die Motorräder fehlten natürlich nicht. Die Lücken der Abmeldungen füllten die Neuzugänge auf. Der Freitagabend wurde durch die Livemusik der BKE-Band der Gruppe Sulingen ein romantischer Abend.

Die geplante, etwa 200 Kilometer lange Ausfahrt am Samstag fiel dem Regen zum Opfer. Am Abend wurde das Lagerfeuer ins Zelt verlegt und durch einen Heizstrahler ersetzt. Der Grill trotzte dem Regen und es wurde gut und deftig gegessen. Auch durch die heimelige Atmosphäre im Zelt wurden intensive Benzin- und Suchtgespräche geführt.

Nach dem Treffen 2017 ist vor dem Treffen 2018!